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Fred Gahyva propõe transparência e proteção em UTIs com novo
Projeto de Lei
MAIS SEGURANÇA

Da Redação

Durante a sessão plenária desta quinta-feira (08), o vereador Fred Gahyva (Republicanos) usou a tribuna da
Câmara Municipal de Cuiabá para apresentar um Projeto de Lei que visa garantir mais segurança e
transparência nas Unidades de Terapia Intensiva (UTIs) da capital. A proposta determina que as imagens das
câmeras de segurança instaladas nas UTIs estejam disponíveis, mediante solicitação, aos familiares ou
responsáveis legais dos pacientes internados.

Segundo o vereador, a iniciativa surgiu a partir de uma experiência pessoal. “Acompanhei de perto, por mais
de 30 dias, a internação da avó da minha esposa em uma UTI. Dormia lá, cuidava durante o dia, e percebi
que é fundamental que a família tenha como acompanhar o atendimento que está sendo prestado. É uma
questão de cuidado e vigilância”, afirmou.

Fred Gahyva também mencionou um caso recente e grave ocorrido em São Paulo, que chamou a atenção de
todo o país. “Na semana passada, um paciente entubado foi violentado dentro da UTI por um profissional da
própria equipe. Só foi descoberto porque um colega flagrou a cena. Isso nos mostra o quanto nossos
pacientes estão vulneráveis e como é necessário oferecer um instrumento de proteção às famílias”, disse.

O caso citado refere-se a um auxiliar de enfermagem preso por estupro de vulnerável no Hospital das
Clínicas da Faculdade de Medicina da USP (HCFMUSP). O abuso foi flagrado por um médico residente que
atuava na unidade. A vítima, em estado de coma, estava internada na Unidade de Terapia Intensiva (UTI) do
hospital.

Para o parlamentar, o acesso às imagens não compromete o trabalho das equipes médicas, mas sim contribui
para a proteção dos cidadãos. “A liberação das imagens, quando solicitadas por um familiar ou responsável
legal, não atrapalha o funcionamento da UTI. Pelo contrário: garante transparência e resguarda os direitos do
paciente que, naquele momento, está indefeso”, explicou Fred.

O vereador finalizou sua fala pedindo o apoio dos colegas parlamentares na tramitação do projeto. “Faço aqui
um apelo a todos os nobres colegas desta Casa para que se juntem a essa causa. Quem quiser, pode
subscrever o projeto. Esse é um passo importante para dar mais segurança e dignidade às famílias cuiabanas.”


